
DE NUEVO LEÓN

ATENCIÓN, PROTECCIÓN 
E INCLUSIÓN DE LAS 
PERSONAS CON LA 

CONDICIÓN DEL 

ESPECTRO AUTISTA Y 

TRASTORNOS DEL 
NEURODESARROLLO

Te saludo con 
gusto para 

invitarte a una 
reunión en 

donde 
platicaremos 

sobre una Ley 
que te ayudará 
y te protegerá 

Nos acompañarán 
diputados, doctores, 

asociaciones, Gobierno 
del Estado y familias

La reunión que te estoy platicando será el día lunes 8 de 
mayo del 2023 a las 3:00 PM en el Congreso del Estado de 

Nuevo León.

Esta Ley ayudará mucho a tus padres, maestros, doctores 
y sobre todo a ti para que puedas desarrollarte en un 

entorno más inclusivo.

www.hcnl.gob.mx

¡TE ESPERAMOS!
PARA MAYOR INFORMACIÓN VISITA NUESTRO ESPACIO INFORMATIVO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN

SEPTUAGÉSIMA SEXTA LEGISLATURA


